

SALFACORP ELEVÓ SUS GANANCIAS EN 17,6% EN 2025:

MINERÍA Y VIVIENDAS CON SUBSIDIO IMPULSARON RESULTADOS DE LA PRINCIPAL CONSTRUCTORA CHILENA



SALFACORP

Contratos con Codelco, AMSA y Teck se adjudicó Salfacorp en el cuarto trimestre.

Aunque la industria de la construcción, especialmente el segmento habitacional, ha pasado por momentos complicados en los últimos años, el principal grupo constructor chileno, Salfacorp, mostró resultados favorables el año pasado, impulsado por los ámbitos minero y de viviendas con subsidio.

La ganancia de la controladora de Salfacorp alcanzó los \$50.611 millones el año pasado, 17,6% mayor a la de 2024. La firma explicó en su balance enviado a la Comisión para el Mercado Financiero que el segmento de negocio de ingeniería y construcción exhibió una mayor actividad, especialmente en grandes proyectos mineros. El segmento inmobiliario, en tanto, reflejó un mayor nivel de escrituración, en especial en la segunda mitad del año, así como un mayor avance de construcción en proyectos con subsidio DS49.